
В Белгороде проходит форум нанотехнологов 
 

Молодые ученые со всей России собрались в Белгороде, чтобы обсудить проблемы и 
перспективы использования наноматериалов. 

Второй день на базе Белгородского госуниверситета проходит Всероссийская 
конференция «Физикохимия ультрадисперсных (нано-) систем». Конечно, многим из нас, 
не связанным с миром науки и техники, наноматериалы и тот продукт, который 
появляется в результате проводимых исследований, сложны для восприятия и понимания. 
Но то, что за функциональными и конструктивными наноматериалами – будущее, не 
вызывает уже ни у кого сомнения. А поддержку эта перспективная область науки находит 
и на местном, и на государственном уровне. 

Так, в нашем регионе за последние годы стали очевидны успехи в развитии 
наноиндустрии. Действующий в Белгородском госуниверситете Центр наноструктурных 
материалов и технологий оснащен самым современным аналитическим, испытательным и 
технологическим оборудованием. Правительство области оказывает большую 
финансовую поддержку Центру на реализацию целевых программ. И нынешнее 
мероприятие, собравшее в нашем городе крупных российских ученых в области высоких 
технологий – лишнее доказательство того, что у принимающей стороны есть все 
основания для проведения столь масштабного научного форума. 

Его организаторами стали государственные ведомства, институты, общественные 
организации, среди которых Российская академия наук, Министерство образования и 
науки РФ, Федеральное агентство по науке и инновациям РФ, Московское общество 
материаловедов, Белгородский государственный университет. 

В ходе конференции будут обсуждаться как новые фундаментальные результаты 
исследований в области наноматериалов, так и перспективное их применение. 
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